
Ratsfrau Koch bedankt sich für die geleistete Arbeit des Försters. Sie schlägt vor, dass die Bürger mehr 
über die Arbeit des Försters erfahren sollten. Dies könnte, z.B. im Kultur und Gewerbe veröffentlicht 
werden. Dadurch könnte vielleicht mehr Verständnis für die Arbeit eines Försters aufgebracht werden. 


